

Presentación

Para el Colegio de Ciencias y Humanidades es muy importante que la reflexión sobre la vida humana se desarrolle en todos los ámbitos y en todos los espacios disponibles para nuestra comunidad. Es por ello que la revista *Murmullos filosóficos* cumple una tarea sustancial al poner sobre la mesa, a través del análisis escrito, planteamientos y discusiones que serán de gran interés para los docentes y los estudiantes de nuestra institución educativa.

En este sexto número de la segunda época, *Murmullos filosóficos* nos invita a pensar qué es la estética y cómo ésta se manifiesta en diversas actividades y expresiones que hoy forman parte de la cultura de la humanidad. Entre los nueve artículos que contiene este reciente número se encuentra, por ejemplo, un análisis sobre cómo se puede pensar el tema del tiempo en el cine por medio de las concepciones filosóficas de Ludwig Wittgenstein; también los lectores encontrarán otros textos relacionados con las nociones filosóficas aplicadas para entender de mejor manera el arte que habita en las composiciones musicales.

Además, entre las páginas de *Murmullos filosóficas* los autores y las autoras reflexionan sobre la idea de la estética como disciplina filosófica para comprender los elementos que componen lo bello o sublime en las actividades humanas de todos los tiempos, desde el arte de las civilizaciones prehispánicas en América, hasta en la industria cultural contemporánea en medio de la modernidad y el capitalismo, como lo es el caso de la reseña sobre uno de los libros del filósofo Byung-Chul Han quien piensa el arte desde la modernidad digital en la que nos encontramos. Así, agradecemos la colaboración de las profesoras y profesores quienes escribieron para este número seis, ellos y ellas son: Felipe de Jesús Arámbula Ibáñez, Raúl Jair García Torres, Nadia López Casas, Elizabeth González Torres, Adriana Mendoza Chávez, Jorge M. Carrillo Silva, Ricardo González Santana y Jorge Luis Gardea Pichardo.

Para la Dirección General del Colegio es muy importante la participación de las y los docentes en la construcción de ideas plasmadas en una investigación que después puedan compartir al resto de la comunidad *cecehachera*, ya que ese es uno de los principios básicos para nuestro CCH, aprender a aprender, a hacer y a ser por medio del ejercicio de la escritura, la lectura y el pensamiento crítico, el cual se verá reflejado en el quehacer diario creativo y propositivo por parte de todos y todas las lectoras de las revistas de nuestro Colegio. Es así que les damos la bienvenida a las páginas de *Murmullos filosóficos*.

Dr. Benjamín Barajas Sánchez

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades